

中高合同クラスマッチがありました



2023/06/07

🏏 6月5日（水）中高合同クラスマッチがありました。中学校からは3年生が参加し、バレーボール、ソフトボール、テニス、卓球、フットサルの試合を高校生チームとしました。高校生はクラスお揃いのユニフォームで、気合十分です。しかし、3年生も「1点でも多く取るぞ」と負けていません。高校3年生を撃破し、3回戦まで進んだチームもあり、最後は学年全員での大応援団となりました。

🏠 同じく6月5日（水）2年生は長野市へ調査活動に行きました。「食」「医療」「観光」「産業」「交通」「歴史」と各自の探究テーマに基づき善光寺周辺の参拝客の皆さん、市役所やお店などでインタビューをしました。始めは緊張をして自分から声をかけられなかった生徒も、回数を重ねるごとに積極的に声をかけ、焦点を絞った質問ができるようになってきたそうです。

今年度は、名古屋市でも調査活動を行う予定です。

「バス乗り場で迷ってしまった」という反省点も、次の活動に生かしていかれるとよいです。

長野市での調査活動



第1回中学校説明会がありました

🏠 6月15日（土）に小学生を対象にした、中学校説明会がありました。説明会では、3年生が全校にとって「附属中の魅力アンケート」の結果も紹介されました。結果は次の通りです。

- 第1位: 優しく楽しい授業をしてくれる先生
- 第1位: 個性豊かな友達
- 第2位: 班活動
- 第3位: 授業
- 第3位: 高校への接続

アンケートフォームを使って、発表を工夫してくれた生徒に驚きました。次回説明会は10月5日（土）です。

学校の様子はホームページにも掲載しています。こちらをご覧ください。



<http://yashiro.jpn.org/>
附属中活動/